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Al Sig. Sindaco del Comune di Leonforte

AI Sig. Presidente del Consiglio Comunale

Oggetto: Interrogazione Gruppo Consiliare "Progettare Futuro".

I sottoscritti Consiglieri Ghirlanda Giovanni e Vanadia Pietro,

premesso che:

• da quanto ci risulta la climatizzazione dei locali comunali avviene attraverso apparecchi ad
alimentazione elettrica, mentre gli impianti delle scuole sono alimentati principalmente a
gas;

INTERROGANO

l'Amministrazione al fine di sapere:

• se intende migliorare le prestazioni energetiche degli edifici pubblici come previsto dalle

normative vigenti, se intende installare pannelli fotovoltaici o attuare altri interventi legati alle

energie rinnovabili per abbattere i costi;

• tempi e modalità per affrontare la problematica.

Si richiede una risposta scritta nei tempi previsti dal regolamento e dalle norme vigenti.

Cordiali saluti.

Leonforte,

I Consiglieri Comunali

Dott. Giovanni Ghirlanda

Protocollo nr.: 0021439del 02/10/13
Ente: COMUNE DI LEONFORTEAOO:

1111111UIIII~ili

Avv. Pietro Vanadia

\fQ- Q- ~'rs };.J/l f)


	00000001

